

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Sri Lestari, (2017) : Kreativitas Siswa dalam Pembuatan Pengawetan Bahan Nabati dan Hewani pada Materi Pengolahan dan Wirausaha Mata Pelajaran Prakarya dan Kewirausahaan di Sekolah Menengah Atas Negeri 5 Pekanbaru

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya kreativitas siswa dalam pengawetan bahan nabati dan hewani materi pengolahan dan wirausaha mata pelajaran prakarya dan kewirausahaan di Sekolah Menengah Atas Negeri 5 Pekanbaru. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kreativitas siswa dalam pembuatan pengawetan bahan nabati dan hewani pada materi pengolahan dan wirausaha mata pelajaran prakarya dan kewirausahaan, dan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi kreativitas siswa dalam pembuatan pengawetan bahan nabati dan hewani pada materi pengolahan dan wirausaha mata pelajaran prakarya dan kewirausahaan tersebut. Subjek dalam penelitian ini adalah seluruh siswa-siswa kelas X IPS Sekolah Menengah Atas Negeri 5 Pekanbaru alamat Jl. Bawal No. 43 Kelurahan Wonorejo Kecamatan Marpoyan Damai, yang terdiri dari 2 lokal dengan populasi 72 siswa dan 1 guru mata pelajaran prakarya dan kewirausahaan kelas X IPS, adapun dalam penelitian ini penulis menggunakan teknik *total sampling* dengan mengambil seluruh siswa kelas X IPS Sekolah Menengah Atas Negeri 5 Pekanbaru yang berjumlah 72 orang sebagai sampel dalam penelitian ini. Sedangkan objeknya adalah kreativitas siswa dalam pembuatan pengawetan bahan nabati dan hewani pada materi pengolahan dan wirausaha mata pelajaran prakarya dan kewirausahaan kelas X IPS di Sekolah Menengah Atas Negeri 5 Pekanbaru. Teknik pengumpulan datanya adalah dengan observasi, wawancara, angket dan dokumentasi. Kemudian data yang terkumpul dianalisa dengan teknik deskriptif kuantitatif dengan persentase. Berdasarkan analisis data, dapat disimpulkan bahwa kreativitas siswa dalam pembuatan pengawetan bahan nabati dan hewani pada materi pengolahan dan wirausaha mata pelajaran prakarya dan kewirausahaan oleh siswa kelas X IPS di Sekolah Menengah Atas Negeri 5 Pekanbaru tergolong “Baik” dengan angka persentase sebesar 64,28 %. Sedangkan hasil wawancara menunjukkan adanya faktor-faktor yang mempengaruhi kreativitas siswa dalam pembuatan pengawetan bahan nabati dan hewani pada materi pengolahan dan wirausaha mata pelajaran prakarya dan kewirausahaan tersebut.

Kata kunci : Kreativitas Siswa, Pengawetan Bahan Nabati dan Hewani, Materi Pengolahan dan Wirausaha, Prakarya dan Kewirausahaan



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRACT

Sri Lestari, (2017): The Student Creativities in Making Preservation of Vegetable and Animal Materials on Processing and Entrepreneurship Materials in Workshops and Entrepreneurship Subject at State Senior High School 5 Pekanbaru

This research was motivated by the low of student creativities in preserving vegetable and animal materials on processing and Entrepreneurship materials in workshops and Entrepreneurship subject at state senior high school 5 Pekanbaru. This research aimed at knowing the student creativities in making preservation of vegetable and animal materials on processing and Entrepreneurship materials in workshops and Entrepreneurship subject and to know the factors influencing student creativities in making preservation of vegetable and animal materials on processing and Entrepreneurship materials in workshops and Entrepreneurship subject. The subjects of this research were all of X IPS students consisting of 2 classes that were amount 72 students and a teacher of workshop and entrepreneurship X IPS at state senior high school 5 pekanbaru, at 43 Bawal street. Total sampling was used for taking the samples. The object of this research was the student creativities in making preservation of vegetable and animal materials on processing and Entrepreneurship materials in workshops and Entrepreneurship subjects at state senior high school 5 Pekanbaru. Observation, interview, questionnaire and documentation were used for collecting the data. descriptive quantitative with percentage was used to analyze the data. Based on the data analysis, it could be concluded that student creativities in making preservation of vegetable and animal materials on processing and Entrepreneurship materials in workshops and Entrepreneurship subject by X IPS grade wasin good category with percentage 64.28% at state senior high school 5 pekanbaru. Interview result showed that there were the factors influencing student creativities in making preservation of vegetable and animal materials on processing and Entrepreneurship materials in workshops and Entrepreneurship subject.

Keywords: *Student Creativities, Preservation of Vegetable and Animal Materials, Processing and Entrepreneurship Materials, Workshops and Entrepreneurship*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

ملخص سري ليستاري، (2017): ابتكار التلاميذ في جعل الحفاظ على المواد النباتية والحيوانية في مادة التجهيزية والريادية في درس الحرفية وريادة الأعمال في المدرسة الثانوية الحكومية الخامسة بكنبارو

الدافع من هذا البحث هو من قبل قلة ابتكار التلاميذ في الحفاظ على النباتية والحيوانية في مادة التجهيزية والريادية في درس الحرفية وريادة الأعمال في المدرسة الثانوية الحكومية الخامسة بكنبارو. يهدف هذا البحث إلى معرفة ابتكار التلاميذ في الحفاظ على المواد النباتية والحيوانية في مادة التجهيزية والريادية في درس الحرفية وريادة الأعمال، ومعرفة عن العوامل التي تؤثر على ابتكار التلاميذ في الحفاظ على المواد النباتية والحيوانية في مادة التجهيزية والريادية في درس الحرفية وريادة الأعمال. ووفرد البحث هو جميع تلاميذ الصفّ العاشر للعلوم الاجتماعية من المدرسة الثانوية الحكومية الخامسة بكنبارو شارع. باوال رقم 43 قرية ونوريجو حي مرفويان دامي، ويتكون من الصقّين التي بلغت عدد سكّانها 72 تلميذا و مدرّس واحد لدرس الحرفية وريادة الأعمال من للصفّ العاشر للعلوم الاجتماعية، واستخدمت الباحثة في هذا البحث إجمالية أساليب أخذ العينات لاتخاذ جميع تلاميذ الصفّ العاشر بلغ مجموعها 72 شخصا كعينات في هذا البحث. في حين أنّ موضوعه هو ابتكار التلاميذ في جعل الحفاظ على المواد النباتية والحيوانية في مادة التجهيزية والريادية في درس الحرفية وريادة الأعمال في المدرسة الثانوية الحكومية الخامسة بكنبارو. تقنيات جمع البيانات هي الملاحظة والمقابلات والاستبيانات والوثائق. ثمّ تمّ تحليل البيانات باستخدام الأساليب الكمية ونسبة مئوية. استنادا إلى تحليل البيانات، فإنه يمكن استنتاج أنّ ابتكار التلاميذ في جعل الحفاظ على المواد النباتية والحيوانية في مادة التجهيزية والريادية في درس الحرفية وريادة الأعمال في المدرسة الثانوية الحكومية الخامسة بكنبارو بأنه "جيد" بنسبة مئوية من 64.28%، بينما المقابلات تشير إلى العوامل التي تؤثر على ابتكار التلاميذ في جعل الحفاظ على المواد النباتية والحيوانية في مادة التجهيزية والريادية في درس الحرفية وريادة الأعمال

الكلمات الأساسية: ابتكار التلاميذ، والحفاظ على المواد النباتية والحيوانية، مادة التجهيزية والريادية، الحرفية وريادة الأعمال